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OFFENER BRIEF 

Mein geistiger Reichtum besteht aus meinem sehr umfangreichen Wissen, meinen geistigen 
Entwicklungsstand, meinen hohen Erkenntnisstand, meinen sehr ansehnlichen 
Denkvermögen, meiner ausgebildeten Verstandeskraft, meinen geistigen Horizont, mein stark 
erweitertes Bewusstsein und meiner Genialität, meines Sprachschatzes und meiner 
Scharfsinnigkeit, meiner Logik, meines Zahlenverständnisses, meiner Geistreichigkeit. 
Comprende? Jeder Mensch kann ohne Geld zu sehr großem geistigem Reichtum gelangen. 
Seine Zeit in seinen Geist zu investieren lohnt sich auf alle Fälle. Ich gehöre zu den geistigen 
Milliardären, bin also ein geistig Superreicher da ich sehr großen geistigen Wohlstand besitze. 
Comprende? 

Ich liege schon wieder im Bett unter der Bettdecke und schreibe ein paar Kurztexte. Auch 
heute sind schon wieder einige Kurztexte dabei die mir recht gut und sehr gut gefallen. Immer, 
wenn mir ein Kurztext gut gefällt bekomme ich ein gutes Gefühl. Dieses gute Gefühl kann zur 
Sucht werden. Daher bin ich zu einem Kurztexte Vielschreiberfreak mutiert. Das 
Schreiberglück hat mich vereinnahmt. Die geistige Reinigung durch das Schreiben und das 
ausgezeichnete Gehirntraining darf auch nicht unerwähnt bleiben wie auch der Erhalt neuer 
Erkenntnisse durch das Schreiben da schreiben das Denken verlangsamt und man dann 
tiefgründiger Denken kann. Comprende? 

Früher habe ich am späteren Vormittag eine Nudelsuppe gegessen jetzt starte ich immer mit 
einer Minestrone in den Tag. Ich esse ja nichts in der Früh und trinke nur einen Kaffee. Die 
Minestrone hat der Nudelsuppe jetzt den Rang genommen und wurde von ihr ersetzt. Leben 
besteht aus Veränderung. Meine Essgewohnheiten haben sich schon mehrmals geändert. 
Zuerst war ich ein sehr heikler Esser, dann habe ich mich 13 Jahre fleischlos ernährt und jetzt 
bin ich schon über zehn Jahre vegan am Weg. Früher hätte ich mir nie vorstellen können, dass 
ich jemals vegan sein werde. Jetzt bin ich klüger. Comprende? 

Da ich nichts zu verbergen habe kann ich über alles schreiben. Ich stehe zudem wer ich bin 
und was ich mache. Ich bin völlig authentisch und wahrhaftig. Mir kann man nicht meine 
geistige Entwicklung vorhalten. Mir kann man nicht mein sehr umfangreiches Wissen 
vorhalten. Mir kann man nicht meinen hohen Erkenntnisstand vorhalten. Mir kann man nicht 
meine Genialität vorhalten. Man kann mir nicht meine Aktivitäten zur Weltverbesserung 
vorwerfen. Man kann mir nicht meine Absichten der Weltreform vorhalten. Man kann mir 
nicht meine Bemühungen, um den Frieden durch Recht der Menschheit schmackhaft zu 
machen vorhalten. Man kann mir nicht meine Bemühungen um die geistige Entwicklung der 
Menschheit anzustoßen vorhalten. Man kann mir nicht vorhalten, dass ich der Einzige bin der 
fordert, dass unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg 
beendet wird. Man kann mir nicht vorhalten, dass ich unsere so miese, so schändliche und so 
unzumutbare Hofberichterstattertotschweigersituation kritisiere und die zahlreiche Zensur 
kritisiere und die abartige staatliche Finanzierung kritisiere. Man kann mir nicht vorwerfen, 
dass ich zahlreiche so Missstände & Ungerechtigkeiten kritisiere die die überwiegende 
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Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligen. Man kann mir nicht vorwerfen, dass ich 
über 1.300 offene Briefe versendet habe. Man kann mir nicht vorwerfen, dass ich Blogger bin. 
Man kann mir nicht vorwerfen, dass ich den Totschweiger-Papierkrieg geführt habe und 
wieder führen werde. Comprende? 

Immer wieder wird mir bewusst, dass ich ziemlich viel zu sagen, hier zu schreiben habe. 
Deshalb bin ich ja auch ein Vielschreiberfreak geworden. Hätte ich nichts zu sagen dann hätte 
ich auch nichts zu schreiben. Ich habe aber wirklich sehr viel zu sagen, deshalb habe ich auch 
viel zu schreiben. Ganz einfach. Comprende? 

Meine entwickelten geistigen Fähigkeiten, meine Intelligenz, mein Wissen, mein 
Denkvermögen, meine Verstandeskraft, mein Erkenntnisstand, mein Informationsstand, 
meine Genialität, meine Bewusstheit und meine Kompetenzen ermöglichen es mir der 
Kurztexte Vielschreiberei nachzugehen. Auch dem optimalen Schreiben nachzugehen. Heute 
ziehe ich einmal meinen Hut vor mir und meinem Geist. Ich zolle meinen Geist und mir großen 
Respekt, Anerkennung und Lob. Kommen Sie mir bitte nicht mit Selbstlob das stinkt. Ich bin 
bei mir sehr selbstkritisch und sachlich. Ich stelle nur die Realität und Wirklichkeit fest. Ich 
kann nicht sagen ich bin ein geistig unterentwickelter Mensch. Das bin ich nicht. Eines können 
Sie mir glauben: Ich bleibe immer bei der Wahrheit, bei den Fakten und Tatsachen, bei der 
Realität und Wirklichkeit. Comprende? 

Sie denken die Kurztexte sollen sie nur geistig beschäftigen und ablenken? Nehmen Sie 
Drogen, ist meine Frage an Sie die ich natürlich ernst meine. Wollen Sie mit mir ein 
öffentliches Wortgefecht-Duell unternehmen? Ich fordere Sie hiermit auf mit mir ein 
öffentliches Wortgefecht-Duell zu unternehmen und ich verspreche Ihnen das ich Sie verbal 
in der Luft zerreißen werde und anschließend noch völlig fix und fertig machen werde, um an 
ihnen ein Exempel zu statuieren. So einen Scheiß zu behaupten muss zu Konsequenzen führen. 
Ich werde Ihnen zeigen wo der Bartl den Most herhat. Sie werden Augen machen. Wenn ich 
mit ihnen fertig bin werden sie sich wünschen nie so einen Scheiß behauptet zu haben. 
Comprende? 

Immer wieder schüttel ich mit meinem Kopf, wenn ich geistig unterentwickelte Menschen 
beobachte. Dann denke ich mir wie kann man nur so sein geistiges Potenzial vergeuden. Der 
geistige Zustand der Menschheit ist sehr erbärmlich, armselig und jämmerlich. Das kann man 
nicht schönreden. Praktisch niemand ist geistig entwickelt. Alle vergeuden ihr so wertvolles 
geistiges Potenzial. Niemand scheint sich Gedanken über seine Holschuld zu machen. Die 
geistige Entwicklung ist einer unserer Holschulden. Jeder sollte dieser Holschuld 
nachkommen und alle seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren. 
Warum das keiner macht ist mir unerklärlich und völlig unverständlich. Comprende? 

Warum sollte ich arbeiten, wenn ich kein weiteres Geld benötige? Da wäre ich ja schön blöde 
oder gierig. Da ich aber nicht blöde bin und überhaupt nicht gierig bin deshalb arbeite ich 
schon seit über neun Jahren nicht mehr. In naher Zukunft werde ich ein weiteres Einkommen 
dazu bekommen und einiges erben. Ich könnte meinen Betrieb schließen und für den Rest 
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meines Lebens eine Weltreise machen. Ja, ich sollte noch über 25 Jahre leben und ich kann es 
mir leisten für 25 Jahre eine Weltreise zu machen und kann dann immer noch eine ansehnliche 
Summe einem Tierschutzverein oder den Ärzten ohne Grenzen vererben. Also um mich 
müssen Sie sich überhaupt keine Sorgen machen. Für mich ist gesorgt. Comprende? 

Ich bin kein Zahlengenie aber kann als Kaufmann und Buchhalter sehr gut mit Zahlen 
umgehen und verfüge über ein sehr gutes Zahlenverständnis. Ich kann mir ausrechnen wie 
mein restliches Leben finanziell verlaufen wird. Es sieht sehr gut aus. Ich könnte für die 
nächsten 25 Jahre auf Weltreise gehen und kann dann immer noch ein beträchtliches Erbe 
vererben. Ich habe ausgesorgt. Ich bin sehr froh darüber, dass ich jetzt schon über neun Jahre 
nicht mehr selbst arbeiten muss. Ich liebe meine Freiheit sehr. Ich genieße meine Freizeit. Das 
Leben ist schön. Ich habe es mir sehr gut eingerichtet und mein Leben optimiert. Comprende? 

Es zählt der Augenblick in der Kurztexte Vielschreiberei. Und zwar jeder einzelne 
Augenblick. Man muss die ganze Zeit konzentriert fokussiert schreiben. Man sollte dazu 
immer im Schreibflow sein, um mit voller Schreibkraft und ohne Schreibunterbrechungen frei 
zu schreiben, um sehr effizient zu arbeiten. Seine Lebenszeit optimal zu nutzen darauf kommt 
es an. Jede Sekunde. Wer sein Leben unnütz vergeudet ist ein Schwachkopf oder Vollidiot je 
nachdem. Daher finde ich Optimierungen so wichtig. Man sollte immer alles Mögliche 
optimieren. Umso optimierter etwas ist, umso besser. Klar ist, das Optimale ist immer das Ziel. 
Comprende? 

Das Peacemaker-Handy ist meine Schreibwaffe, um scharfsinnige Texte zu erstellen die ich 
dann in die Emails der Hofberichterstattertotschweigerlügenbranche abfeuere. Messerscharf 
formulierte Texte eignen sich sehr gut, um den Zensuristen-Totschweiger die Meinung zu 
geigen. Ich verwende Wörter als geistige Munition, um Wortgefechte im Zensuristen-
Totschweiger-Papierkrieg zu führen. Im Zensuristen-Totschweiger-Papierkrieg werden so 
einige Wortscharmützel geführt. Die geistige Selbstverteidigung funktioniert am besten, wenn 
man angreift. Es ist bekannt: Angriff ist die beste Verteidigung. Fragen Sie Putin. Comprende? 

Sie können es gar nicht erwarten mit mir ein öffentliches Wortgefecht-Duell zu unternehmen? 
OK, dann machen wir es morgen. Ich verspreche Ihnen das ich Sie verbal in der Luft zerreißen 
werde und anschließend noch völlig fix und fertig machen werde, um an ihnen ein 
abschreckendes Exempel zu statuieren. Comprende? Oder wollen Sie lieber eine auf die 
Schnauze bekommen? Dann würde ich anraten, dass wir ein öffentliches Watschenduell 
machen. Sie können mir die erste Watsche geben und dann bekommen sie von mir eine 
Watsche. So können wir abwechselnd und so lange abwatschen bis jemand das Handtuch wirft. 
Klar ist, wir können auch einen öffentlichen Boxkampf machen. Dann kann ich ihnen eine 
links-rechts-links-rechts-Faustschlagkombination geben und ihre Gesichtsknochen dabei 
zertrümmern. Können Sie das schon gar nicht mehr erwarten? Comprende? 

Bei mir schlägt es gerade zwölf. Ich habe bereits gegessen. Ich liege noch immer unter der 
Bettdecke und schreibe so vor mich hin. Ich befinde mich im Schreibflow und genieße das 
Schreiben sehr. Liegend zu schreiben ist sehr entspannend und erholend sowie angenehm. Ich 
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belohne mich beim Schreiben selbst und es macht mir Spaß und schenkt Freude und vermittelt 
mir Glück. Daher brauchen Sie sich um mich überhaupt keine Sorgen machen. Mir geht es 
sehr gut und für mich ist gesorgt. Zudem muss ich nicht mehr selbst arbeiten und habe Freizeit 
ohne Ende. OK, bis zum Lebensende, wenn wir es genau nehmen. Ich fröne meiner 
Leidenschaft die mein Hobby ist. Seit ich ein Vielschreiberfreak bin steht schreiben bei mir 
im Mittelpunkt. Comprende? 

Im Totschweiger-Papierkrieg habe ich mich geistig eingeschossen. 9.200 Seiten hatte der erste 
Teil des Totschweiger-Papierkrieg Umfang der ein Jahr gedauert hat. Umfangreiche 
Papierkriege sind meine Spezialität. Ich bin bekannt und berüchtigt dafür sehr viel zu 
schreiben. Am Schluss des ersten Teils im Totschweiger-Papierkrieg habe ich jeden Tag über 
45 Seiten offene Briefe geschrieben. Der liebe Gott hat mir das optimale Schreiben eröffnet. 
Der Totschweiger-Papierkrieg hat aus mir einen Vielschreiberfreak gemacht. Solche 
Totschweiger-Papierkriege können einen prägen. Ich wurde im Totschweiger-Papierkrieg 
geistig geprägt. Comprende? 

Ich bin sehr geistreich. Das kann ich nicht abstreiten. Mein sehr umfangreiches Wissen, mein 
geistiger Entwicklungsstand, mein Erkenntnisstand, mein Informationsstand, mein 
Denkvermögen, meine Verstandeskraft, meine Scharfsinnigkeit, meine Intelligenz, meine 
Bewusstheit, meine Genialität, meine Persönlichkeit machen mich zu dem, der ich bin. Ich bin 
ein Vieldenkerfreak, ein Vielleserfreak, ein Vielschreiberfreak, ein Entwicklungsfreak, ein 
Weltverbesserer, ein Weltreformer, ein Weltfriedensstifter, ein Anstoßer der geistigen 
Entwicklung der Menschheit, ein Kritiker des US-NATO-Terrormordprogramm, ein Kritiker 
der US-Uranstaubökozide, ein Zensuristen-Totschweiger-Kritiker. Comprende? 

Ich bin meinen Schöpferkräften wirklich zu sehr großem Dank verpflichtet. Ich bin wirklich 
sehr froh darüber, dass ich sie so dermaßen hochtrainiert habe, dass sie mir jetzt jeden Tag 
geistige Höchstleistungen erbringen. Der Totschweiger-Papierkrieg hat sehr viel gebracht und 
ausgelöst. Das optimale Schreiben hat mir aufgezeigt, dass ich viel mehr als 45 Seiten am Tag 
schreiben kann und mir meine Schöpferkräfte von früh morgens bis spät abends mir 100 % 
Leistung erbringen können. Der Totschweiger-Papierkrieg hat mich geistig richtig fit gemacht 
und mir wurde bewusst, wie gut entwickelte, ausgebildete und gut trainierte geistigen 
Fähigkeiten ich habe. Comprende? 

Die Kreativität hat recht gehabt. Es tut mir sehr gut mehr zu kiffen. Mich entspannt kiffen und 
macht mich geistig ganz klar. Meine Schöpferkräfte behaupten überzeugt, dass Cannabis einen 
Großteil ihrer Kreativität, Inspiration und Fantasie ausmachen und die werden es wohl am 
besten wissen. Gerne kiffe ich mehr, um kreativere, inspiriertere und fantasievollere Texte 
schreiben zu können. Somit kann ich schreiben, dass ich eigentlich für sie kiffe. Comprende? 
Ich kiffe, dass sie kreativere, inspiriertere und fantasievollere Texte zu lesen bekommen. 
Machen Sie sich bitte keine Sorgen um mich. Mir geht es gut. Ich bin geistig entwickelt und 
für mich ist gesorgt bis zu meinem Lebensende. Comprende? 
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Bin ich ein Kurztexte-Maschinenfeuergewehr das auf Dauerfeuer eingestellt ist und den 
ganzen Tag über Kurztexte schießt oder geistig abfeuert? Könnte gut sein. Allerdings bin ich 
Mensch und keine Sache. Aus diesem Grunde kann ich kein Kurztexte-Maschinenfeuergewehr 
sein. Nur um das klar zu stellen und das niemand falsche Schlüsse zieht. Ich bin kein und 
werde nie ein Kurztexte-Maschinenfeuergewehr sein. Eigentlich war das ja eine rhetorische 
Frage. Eh klar. Aber nicht so wichtig. Ich bin allerdings ein Vielschreiberfreak der Superlative 
das kann ich nicht abstreiten und muss ich mir eingestehen. Ich bin draufgekommen, dass ich 
sehr gerne im Bett liege und ganz entspannt und erholt mich im Schreibflow befinde und ich 
mich der Kurztexte-Vielschreiberei widme. Comprende? 

Die Menschen achten auf ihre Frisur, ihr Aussehen aber ihre geistige Unterentwicklung schert 
sie nicht. Alle glänzen geistig unterentwickelt vor sich hin. Die geistige Unterentwicklung 
sieht man nicht. Man bemerkt sie allerdings in der Verhaltensweise. Geistig unterentwickelte 
Menschen verhalten sich geistig unterentwickelt. Sie vergeuden ihr so wertvolles geistiges 
Potenzial und sie erkennen es nicht einmal, dass sie ihr geistiges Potenzial vergeuden. Ihre 
Erkenntnisfähigkeit ist sehr begrenzt. Ihr Wissen ist sehr begrenzt. Ihr Erkenntnisstand ist sehr 
nieder. Sie wissen nicht, dass jeder Mensch einer Holschuld unterliegt sich geistig entwickeln 
zu müssen. Comprende? 

Die geistige Datenverarbeitung wird als Denken bezeichnet. Um ein guter Denker zu sein ist 
es notwendig alle seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. 
Nur wer alle seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausbildet und trainiert verfügt über 
entwickelte, ausgebildete und trainierte geistige Fähigkeiten. Alle die das nicht machen sind 
geistig unterentwickelt. Leider hat praktisch niemand seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, 
ausgebildet und trainiert. Somit vergeuden praktisch alle ihr so wertvolles geistiges Potenzial. 
Wann haben Sie Ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? 

Ich bin gerade aufgewacht und mache mir einen Kaffee. Für mich ist der Kaffee in der Früh 
das Gehirnstartmittel. Mit einem Kaffee startet mein Gehirn in den Denktag hinein. Mein Geist 
ist ein ausgezeichneter Datenverarbeiter. Er ist ein wahrer Meister im Denken. Er verfügt über 
sehr gut entwickelte, ausgebildete und gut trainierte geistige Fähigkeiten. Er hat ein sehr gutes 
Denkvermögen und eine bemerkenswerte Verstandeskraft. Mein Geist ist genial. Ich habe mir 
meine Genialität selbst erarbeitet. Ich bin ein Selfmade Genialer. Mein Geist verfügt zudem 
über ein sehr gutes Gedächtnis und über ein sehr umfangreiches tiefgründiges Wissen. Ja, mein 
geistiger Reichtum kann sich anschauen lassen und muss sich vor niemandem verstecken. 
Comprende? 

Sie fragen mich was auf dem Spiel steht? Der Weltfrieden, die geistige Entwicklung der 
Menschheit, die Weltreform, die Gerechtigkeit und so einiges mehr. Comprende? 

Die geistig unterentwickelten Menschen führen schon wieder Krieg. Geistig entwickelte 
Menschen würden bei Krieg niemals mitmachen. Krieg zu führen ist mit Klugheit überhaupt 
nicht vereinbar. Krieg widerspricht der Vernunft, dem Verstand und der Klugheit. Somit ist 
klargestellt, dass Putin, Selenskyj und Biden geistig unterentwickelte Menschen sind. Auch 
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alle bei der CIA sind geistig unterentwickelt. Davon kann man ausgehen und sich sicher sein, 
dass das so ist. Nur dumme geistig unterentwickelte Menschen unternehmen das größte 
Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte, den illegalen 
außergerichtlichen Drohnenkrieg, welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder 
verkrüppelt und den Terror extrem steigert. Die Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft ist 
eine Vereinigung von geistig unterentwickelten dummen Menschen, die Psychopathen sind. 
Comprende? 

Habe gerade nachgesehen und festgestellt, dass ich heuer schon 2.200,0 €uro für Tierfutter 
gespendet habe. In dreieinhalb Monaten, also 628,0 pro Monat. Letztes Jahr habe ich über 
10.000 für friedliche Zwecke gespendet. Ich unterstütze sehr gerne liebe Menschen die das 
richtige tun. Geld bedeutet mir nicht viel und ich lasse das Geld immer fließen. Und spenden 
schenkt einem ein gutes Gefühl. Ich habe vorletztes Jahr eine Patenschaft für eine Katze 
übernommen und mich verpflichtet für deren Unterhalt (Essen, Tierarzt) aufzukommen. 
Allerdings habe ich den Unterhalt jetzt schon für die nächsten fünf Jahre im Voraus bezahlt, 
aber die Tierhüterin hat ja sechs Katzen, zwei Hunde, vier Hühner und mehrere Enten. Die 
kann immer Geld für ihre Tiere brauchen. 

Ausgesorgt zu haben ist ein sehr gutes Gefühl vor allem wenn man mehr Geld hat als man 
selbst braucht. Da kann man das übrige Geld verteilen und gute Projekte unterstützen. Ich 
unterstütze seit Jahrzehnten gute Projekte. Ich habe ca. 6 gemeinwohlorientierte 
Organisationen die ich jedes Jahr mittels Abbuchungsaufträgen unterstütze und unterstütze 
auch noch eine Tierbetreuerin und einen Buchverlag und ein Alternativ Medium die sich für 
Frieden und Aufklärung stark machen. Wem ich mein Erbe zukommen lassen werde steht 
noch in den Sternen, aber ich habe ja noch ca. 25 Jahre zu leben. Schauen wir Mal dann werden 
wir schon sehen. 

Heute lärmt schon wieder jemand in der Allee vor meinem Fenster. Ich denke es ist ein 
Rasenmäher der so laute Betriebsgeräusche von sich gibt. Das nervt ziemlich. Das geht jetzt 
schon über eine viertel Stunde so mit dem Lärm. Ich überlege mir ob ich Kopfhörer aufsetze 
oder in die Stadt gehe, um einen Einkauf zu machen. Ich mag Lärm nicht vor allem lauten 
Lärm kann ich überhaupt nicht leiden. Und hier handelt es sich um lauten Lärm. Klar ist, der 
Arbeiter der den lärmenden Rasenmäher bedienen muss ist nicht zu beneiden. Schade, dass 
die Stadtverwaltung nicht Schafe einsetzt die die Wiese betreuen und abäsen. Das würde 
keinen Lärm machen. 

Ich habe Zehntausende geistige Samen verstreut in der Hoffnung, dass die Samen aufgehen 
und die Welt verbessern. Mittels einer geistigen Bereicherung die Welt zu verändern war das 
Motiv Zehntausende geistige Samen zu verstreuten. Ich habe ja nach wie vor eine positive 
optimistische Grundeinstellung und gehe daher davon aus, dass die Samen zur rechten Zeit 
aufgehen werden. Man kann niemanden zur Vernunft zwingen. Man kann niemanden zwingen 
sein geistiges Potenzial zu nutzen. Man kann niemanden dazu zwingen seine geistige 
Entwicklung zu unternehmen. Man kann niemanden dazu zwingen regelmäßig Fachbücher zu 
lesen. Man kann niemanden dazu zwingen über die eigene geistige Entwicklung 
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nachzudenken. Man kann niemanden dazu zwingen regelmäßig Selbstreflexionen zu 
unternehmen. Comprende? Hier sollte man wieder zwischen den Zeilen lesen. 

Die Erde ist der Planet der geistig unterentwickelten Menschen. Praktisch niemand hat seine 
geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert. Alle vergeuden ihr so wertvolles 
geistiges Potenzial. Praktisch niemand checkt, dass er geistig unterentwickelt ist. Viele geistig 
unterentwickelten Menschen bilden sich auf ihre geistige Unterentwicklung etwas ein und 
denken geistig entwickelt zu sein ohne jemals ihre geistige Entwicklung durchgeführt zu 
haben. Das ist die Illusion der geistigen Entwicklung geistig unterentwickelter Menschen. 
Wenn es nicht so tragisch und traurig wäre dann müsste man über die geistig unterentwickelten 
Menschen lachen, da alle eine Lachnummer sind. Comprende? 

Super. Jetzt habe ich auch noch eine Baustelle direkt vor meinem Fenster. An unserem Haus 
wird der Sims neu gemacht. Ein Arbeiter schremmt jetzt schon über eine Stunde sehr laut. Ich 
denke, dass die Schremmarbeiten noch einige Tage andauern werden. Schaut daher überhaupt 
nicht gut aus mit meiner geliebten Ruhe. Ich überlege mir ob ich nicht ein paar Tage verreise. 
Vielleicht nach Wien? Oder ich besuche eine Freundin in Niederösterreich oder in 
Oberösterreich? Hmmm. Schauen wir Mal dann werden wir schon sehen. 

Die Rücksichtslosigkeit der gierigen und skrupellosen Zensuristen-Totschweiger ist sehr groß. 
Sie gehen über Tausende Leichen und haben sehr viel unschuldiges Blut an ihren Händen 
kleben. Sie sind Partner der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft und agieren als bezahlte 
willfährige US-Vasallen Handlanger und Erfüllungsgehilfen der CIA-
DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN sowie unserer 
staatlichen Drohnenmordbeteiligten und unserer staatlichen Drohnenmordverantwortlichen. 
Sie verdienen sich mit ihrer Massenmordbeteiligung goldene Nasen und kassieren für Ihre 
Zensur der aktiven Kriegsbeteiligung unsere Steuergelder ab. Finde die Fehler. 

An den Inhalten meiner Kurztexte kann man ergründen was mir so durch den Kopf geht und 
was und wie ich denke sowie was mir wichtig ist. Ich bin für die Leser meiner Kurztexte und 
offenen Briefe ein offenes Buch. Ich sage (hier schreibe) was ich mir denke. Ohne Ausnahme. 
Das habe ich schon immer so gemacht und habe ich auch nicht vor zu ändern. Ich habe nichts 
zu verbergen. Ich stehe zu dem was ich schreibe und was ich mache sowie was ich denke. 
Immer ohne Ausnahme. Ein Psychologe könnte ein Psychogramm von mir anfertigen, wenn 
er meine Texte liest. Und umso mehr er liest, umso detaillierter kann er das Psychogramm 
machen. Die CIA hat von mir nicht nur ein Psychogramm, sondern auch einen digitalen 
Zwilling erstellt. Meine Spuren im Netz haben der CIA ermöglicht von mir einen digitalen 
Zwilling anzufertigen. 

Die unerkannte nicht wahrgenommene kognitive Kriegsführung der US-NATO wird über das 
Unbewusste durchgeführt. Was über das Unbewusste abläuft ist uns nicht bewusst. Wir 
bekommen sehr viel mehr nicht mit, als wir glauben mitzubekommen. Die 
Kognitionswissenschaften haben herausgefunden, dass der Mensch nur über 2 % bewusste 
Gedanken verfügt und auf die 98 % seiner Gedanken überhaupt keinen Einfluss hat und diese 
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98 % auch gar nicht mitbekommt. Geistig unterentwickelte Menschen sind wirklich sehr 
unbewusst und eben geistig unterentwickelt. Das kann man nicht schönreden. Sollte man sich 
aber eingestehen und etwas dagegen tun. Und zwar alle seine geistigen Fähigkeiten 
entwickeln, ausbilden und trainieren. Comprende? 

Verfolgt mein Geist eine gewisse Denkstrategie oder spielt hier der Zufall mit was man sich 
gerade denkt? Das wäre es wert zu ergründen. Wenn ich mir die Vielfalt in meiner Kurztexte 
Vielschreiberei anschaue, dann kann ich erkennen, dass ca. 30 Themen meinen Geist von 
großer Bedeutung und Wichtigkeit sind. Da denke ich ist der Zufall nicht beteiligt. Allerdings 
bekomme ich immer wieder aus bisher unbekannter Quelle irgendwelche Geistesblitze 
(Gedanken) die nichts mit diesen ca. 30 Themen zu tun haben. Zudem wäre es sehr interessant 
zu wissen, wie meine geistigen Fähigkeiten mit dem Unbewussten zusammenarbeiten. Da 
meiner Ansicht nach ja vieles aus dem Unbewussten aufsteigt, arbeiten meine geistigen 
Fähigkeiten im Unbewussten geistig zusammen, davon gehe ich derzeit aus. Comprende? 

Gerade ist meine vegane Spinatknödellieferung eingetroffen. Gestern sind mir die Knödel 
ausgegangen und heute wurden neue Knödel angeliefert. Läuft. Der guten Logistik meines 
Kochs ist es zu verdanken, dass ich mit Knödel immer gut versorgt bin. Und seine Knödel sind 
wirklich sehr lecker. Ich werde jetzt schon seit vier Monaten von ihm regelmäßig mit Knödel 
versorgt. Ein Knödel kostet 2,5 € und da ich 60 Knödel im Monat esse gebe ich € 150,0 im 
Monat für Knödel aus. 

Mit Lärm kann und mag ich mich nicht anfreunden. Ich liebe die Ruhe. Äußere und innere 
Ruhe. Ruhe in allen Varianten. Stille, Totenstille, Geräuschlosigkeit, Tonlosigkeit, Ruhe. Aber 
Lärm ist Gaga. Die Baustelle direkt vor meinem Fenster ist dermaßen laut, dass ich mir 
überlege ob ich den Arbeiter nicht frage wie lange das mit dem Lärm noch dauern wird. Ein 
kleiner Ortswechsel würde für Ruhe sorgen. Ich kann ja die Flucht vor dem Lärm antreten und 
mich verdünnisieren. Nach dem Motto: Auf und davon. Jetzt hat der laute Lärm eine Pause 
eingelegt. Ahh ist das angenehm. Erst wenn man unter dem Lärm leidet wird einem bei Ruhe 
bewusst wie angenehm Ruhe ist. Der Schremmlärm wird wieder fortgesetzt. Mir bleibt nichts 
erspart. Dieser Arbeiter ist sehr fleißig. Der macht quasi keine Schremmpausen. Der schremmt 
durch. Comprende? Nur damit sie wissen unter welchen Lärmbedingungen ich Kurztexte 
schreibe. 

Die geistige Herausforderung annehmen und sich seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, 
ausbilden und trainieren ist jedem Menschen anzuraten da dies eine Holschuld darstellt. Wer 
seine geistigen Fähigkeiten nicht entwickelt, ausbildet und trainiert ist geistig unterentwickelt 
und vergeudet sein wertvolles geistiges Potenzial. Praktisch niemand hat seine geistigen 
Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert. Alle vergeuden ihr so wertvolles geistiges 
Potenzial. Alles geistige Totalversager. Das kann man nicht schönreden. Man sollte sich seine 
geistige Unterentwicklung eingestehen und alle seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, 
ausbilden und trainieren. Das ist doch ganz einfach zu verstehen. Von nichts, kommt nichts. 
Comprende? 
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Der Geist schärft sich bei mir von selbst und wird ganz scharfsinnig. Einen gut entwickelten, 
ausgebildeten und gut trainierten, scharfsinnigen, wissenden und genialen Geist zu haben ist 
von Vorteil. Ich erfreue mich eines solchen Geistes. Ich habe allerdings dafür eine Menge Zeit 
in die geistige Entwicklung meiner geistigen Fähigkeiten investiert. Ich weiß, dass 
Investitionen in den Geist sehr lohnenswert sind. Jeder Mensch trägt die Verantwortung über 
seinen geistigen Entwicklungsstand. Jeder Mensch unterliegt der Holschuld der geistigen 
Entwicklung. Jeder der dieser Holschuld nicht nachkommt ist geistig unterentwickelt und 
vergeudet sein geistiges Potenzial. Das kann man nicht schönreden. Jeder sollte seine geistige 
Unterentwicklung erkennen, anerkennen und alle seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, 
ausbilden und trainieren. Comprende? 

Was man alles trainieren, stärken, steigern, entwickeln, ausbilden kann bei der geistigen 
Meisterschaft? 
Aufmerksamkeit 
Aufmerksamkeitsspanne 
Erinnerungsvermögen 
Denkvermögen 
Verstandeskraft 
Analysefähigkeit 
Logik 
Kreativität 
Inspiration 
Fantasie 
Intention 
Genialität 
Zahlenverständnis 
Vorstellungsvermögen 
Bewusstsein 
Intelligenz 
Wissen 
Erkenntnisstand 
Konzentration 
Fokussierung 
Kombinationsfähigkeit 
Geistiger Horizont 
Geistig Abstand halten 
Innere Ruhe herstellen 
Gelassenheit 
Besonnenheit 
Glück 
Genug der unzureichenden Nutzung und der Vergeudung unseres geistigen Potenzials. 
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Genau hier an dieser Stelle beginnt dieser neue Kurztext. Ich bin bei der Geburt als 
Geburtshelfer anwesend und kann hautnah miterleben wie der Kurztext Wort für Wort 
entsteht. Ich bin Zeuge der Textschöpfung. Jeden Tag aufs Neue. Ich beobachte wie der Text 
aus meinem Geist steigt und in die Welt fließt sowie das Licht der Welt erblickt. Live das alles 
zu erleben ist dem Schreiber zugedacht. Zeuge der Wortschöpfung wie Geist Materie wird. 
Manchmal ist es überraschend, manchmal sehr geistreich, manchmal kann man es gar nicht 
glauben, manchmal wird man erinnert, manchmal wird man mit einer neuen Erkenntnis 
beschenkt, manchmal wird man geistig bereichert, manchmal wird man geistig bestätigt, 
manchmal wird man aufgeklärt, .... mir ist es immer wichtig schnell in meinen Schreibflow zu 
kommen und keine Schreibunterbrechungen zu erleiden. 

Stimmungsschwankungen zwischen glücklich, sehr glücklich und glückselig treten bei mir 
recht häufig auf. Aber damit komme ich ganz gut klar und zurecht. Klar ist zudem (zumindest 
mir), dass ich natürlich am liebsten immer glückselig bin. Aber wenn man immer glückselig 
ist dann ist man ja die Glückseligkeit in Person. Das wäre ja kitschig. Immer wenn ich 
glücklich bin schaue ich zu, dass ich noch glücklicher werde und dann sehr glücklich bin und 
wenn ich sehr glücklich bin schaue ich zu, dass ich in die absolute Glückseligkeit wechsle. 
Jeder ist ja für sein Glück selbst verantwortlich und seines Glückes Schmid. Daher ist es sehr 
wichtig sich jeden Tag ganz in der Früh sich sein Glück bewusst zu machen. Glückliche 
Menschen haben bis 31 % bessere Denkleistungen. Comprende? 

Ich habe ein warmes wohliges Gefühl im Magen. Ich habe gerade Spinatknödel gegessen und 
liege schon wieder unter der Bettdecke und schreibe im Liegen vor mich her. Das liegende 
Schreiben entspannt und erholt mich immer sehr. Wenn ich in meinem Schreibflow mich 
befinde und mit voller Schreibkraft voraus Kurztexte verfasse dann fliegen schon Mal die 
Wörter durch die Gegend und landen dann am screen meines Peacemaker-Handys so wie jetzt 
gerade. Meine neue Leidenschaft ist ja die Kurztexte Vielschreiberei. Vor kurzem war es noch 
das optimale Schreiben, zuvor die geistige Entwicklung, zuvor die Vielleserei, zuvor die 
Vieldenkerei. Klar ist, dass ich alle meine Leidenschaften nach wie vor unternehme. Ich werde 
bis zu meinem Lebensende viel lesen, viel denken, viel schreiben und nicht damit aufhören 
meinen Geist zu optimieren und zu trainieren sowie zu entwickeln. Comprende? 

Klar ist, dass alles Mögliche möglich ist. Zudem ist klar, dass alles Unmögliche unmöglich ist. 
Also: Alles ist möglich und nichts ist fix. Je nachdem wer wann was wo und wie macht wird 
das Mögliche möglich gemacht und das Unmögliche bleibt unmöglich. So war es schon immer 
und so wird es immer bleiben. Klar ist, Sie können glauben was Sie wollen. Es besteht ja 
Glaubensfreiheit. Zudem können Sie sich denken was immer Sie wollen, da ja auch die 
Gedanken frei sind. Die freie Meinungsäußerung ist eingeschränkt aber doch recht frei. 
Selbstzensur aufgrund Ängste kommt sehr häufig im Medienbereich vor. Die große Masse der 
tatenlos Schweiger passt sich allermeist konform an und muckt nicht auf. Ja die große Masse 
der geistig unterentwickelten tatenloser Schweiger. Comprende? 

Die Ruhe vor dem Geistesblitz sollte man genießen. Wenn der Geistesblitz (Gedanken) dann 
aus dem nirgendwo auftaucht dann hat der Schreiber alle Hände voll zu tun, um alles 
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aufzuschreiben. Am Peacemaker-Handy hat der Schreiber meist einen Finger voll zu tun den 
geistig vermittelten Text in die Tastatur zu tippen. Sobald man sich im Schreibflow befindet 
kann man den Text frei aus dem Geist fließen lassen und dabei darauf Acht geben keine 
Schreibunterbrechungen zu erleben. So kann man dann mit voller Schreibkraft heiter weiter 
weitere Kurztexte schreiben. Einen nach dem anderen Kurztext. In der Vielschreiberei schreibt 
man ja die ganze Zeit einen Kurztext nach dem anderen Kurztext. Man hört gar nicht mehr auf 
damit weitere Kurztexte zu schreiben. Comprende? 

Ich lächle jetzt immer am Anfang eines Kurztextes. Wenn man lächelt dann produziert das 
Gehirn Glücksbotenstoffe und das empfundene Glück erhöht die Denkleistungen, um bis zu 
31 %. Kostenlos kann man sich glücklich machen und seine Denkleistungen erhöhen. Man 
muss es nur machen. Ich habe es mir zur alltäglichen Routine gemacht. Blöde wäre ich, wenn 
ich das mir das nicht zur alltäglichen Routine mache. Machen Sie sich auch jeden Tag in der 
Früh ihr Glück bewusst? Nein? Das ist blöde oder sehr unklug. Sie sind dann sicherlich auch 
nicht geistig entwickelt und haben auch nicht alle ihren geistigen Fähigkeiten ausgebildet und 
gut trainiert. Volltreffer? Alles Volltreffer? OK, das habe ich mir bereits gedacht. Sie können 
einem mit ihrer geistigen Unterentwicklung leidtun. Comprende? 

Schön ist, man kann einen neuen Kurztext irgendwo anfangen und kann jederzeit mitten im 
Text eine Themenänderung vornehmen. Der Schreiber hat die vollkommene Schreibfreiheit. 
Es obliegt ihm den Text inhaltlich interessant zu gestalten. Was als nächstes geschrieben wird 
steht ja allermeist in den Sternen. Erst wenn das Wort am screen erscheint ist es geschrieben 
und steht fest. Kurz zuvor ist alles möglich und offen sowie nichts ist fix. Der Text kommt 
somit aus dem Möglichkeitsbereich. Das Unbewusste in Zusammenarbeit mit den 
Schöpferkräften gestalten den Text und lassen ihn aus dem Geist herausfließen und dann wird 
der Text der Bewusstheit bewusst. Die Bewusstheit weiß nicht woher der Text gekommen ist. 
Der Text steigt meiner Meinung nach aus dem Unbewussten ins bewusste auf. 

Die geistige Unzurechnungsfähigkeit der geistig unterentwickelten Menschen denen nicht 
bewusst ist, dass sie geistig unterentwickelt sind. Geistig unterentwickelte Menschen kann 
man nicht zu rechnen, dass sie ihre geistige Unterentwicklung selbst erkennen können daher 
sind sie geistig Unzurechnungsfähig. Comprende? 

Die geistige Kapitulation ist ein geistiges Loslassen von allem. Vergangenheit, Gegenwart und 
Zukunft müssen geistig losgelassen werden. Alles, gar alles muss losgelassen werden. Dieses 
geistige Loslassen, diese Hingabe die geistige Kapitulation kann man erlernen und trainieren. 
Wenn man alles loslässt und der Sehnsucht des Herzens Folge leistet dann tut sich ein Riss 
auf. Comprende? 

Wenn man seine soziale Verpflichtung erledigt hat fühlt man sich gleich besser. Ich gehe schon 
seit längerer Zeit jeden Tag meine Mutter im Krankenhaus oder im Pflegeheim besuchen. Je 
nachdem wo sie sich gerade aufhält. Nach dem Besuch fängt meine Freizeit an. 1,5 bis zwei 
Stunden am Tag benötigte ich für den Besuch meiner Mutter. Zum Glück muss ich nicht mehr 
selbst arbeiten. Leider wird sie nicht mehr lange leben. Daher nutze ich die verbleibende Zeit 
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um mich von ihr verabschieden zu können. Letztes Jahr ist mein Vater verstorben und dieses 
Jahr wird meine Mutter sterben. Mir schmerzt mein Herz sehr. Ich habe meiner Mutter sehr 
viel zu verdanken. Mein Leben und viel Unterstützung im Leben. Sie war immer für mich da. 
Sie hat für mich immer etwas extra gekocht, weil ich so heiklig war. Es tut so weh, wenn man 
verliert. 

Ich bin gerade draufgekommen, dass ich am Peacemaker-Handy die Tastaturgröße einstellen 
kann. Jetzt habe ich das Peacemaker-Handy schon bald vier Jahre und erst heute bin ich 
draufgekommen, dass es möglich ist die Tastatur größer oder kleiner zu machen. Ich denke, 
dass ich auch noch viele weitere Möglichkeiten immer noch nicht kenne die mir am 
Peacemaker-Handy möglich wären. Aber mit der Zeit werde ich schon noch das eine oder 
andere herausfinden und dann auch nutzen können. Schauen wir Mal dann werden wir schon 
sehen. 

Der geistige Abgrund. Wer sich am geistigen Abgrund befindet sollte aufpassen, dass er nicht 
in den geistigen Abgrund stürzt. Wer in den geistigen Abgrund stürzt fällt in den geistigen 
Abgrund. Im geistigen Abgrund ist es nicht schön. Wer sich im geistigen Abgrund befindet 
sollte darauf schauen so schnell wie möglich wieder aus dem geistigen Abgrund 
herauszukommen. Ich war noch nie im geistigen Abgrund und möchte auch nie in den 
geistigen Abgrund stürzen. Das überlasse ich lieber anderen. Comprende? 

So viel im Bett wie ich in den letzten vier Monaten verbracht habe, habe ich in meinem ganzen 
Leben nie im Bett verbracht. Seit ich im Bett im Liegen schreibe und mich dabei erhole und 
entspanne verbringe ich sehr viel Zeit im Bett. Allermeist unter der Bettdecke. Früher habe ich 
wirklich sehr viel Zeit vor dem PC verbracht. Seit vier Monaten habe ich quasi überhaupt 
nichts mehr am PC geschrieben. Meine liebste Schreibposition ist eindeutig das Liegen. Ich 
habe über 54 Jahre benötigt, dass mir das bewusst geworden ist. Lieber spät, als nie. Und unter 
der Bettdecke ist es immer sehr angenehm warm. Keine Frage. Das Schreiberglück im Liegen 
ist leicht zu erreichen und man kommt schnell in seinen Schreibflow hinein und kann mit 
ganzer Schreibkraft den Text frei aus dem Geist herausfließen lassen. 

Die Zeit vergeht. Stunde um Stunde. Tag für Tag. Woche für Woche. Monat für Monat. Jahr 
für Jahr. Unser Leben ist eine Reise durch die Zeit. Mit der Geburt fängt unsere Lebenszeit an 
und mit unserem Tod wird unsere Lebenszeit beendet. Wieviel Zeit wir tatsächlich haben ist 
ungewiss. Wichtig ist seine Zeit von Anfang bis zum Ende optimal zu nutzen. Wer seine 
Lebenszeit vergeudet ist ein Hohlkopf, Schwachkopf oder Vollidiot. Das Gleiche gilt für alle 
die ihr geistiges Potenzial vergeuden und nicht nutzen. Umso früher man seine geistigen 
Fähigkeiten entwickelt, ausbildet und trainiert desto besser da man dann die entwickelten, 
ausgebildeten und trainierten geistigen Fähigkeiten länger zur Verfügung hat. Comprende? 

Ich bin meiner Wissbegier, Neugier und Interesse wirklich sehr dankbar. Ohne meine 
unersättliche Wissbegier, Neugier und Interesse hätte ich niemals mir so umfangreiches 
Wissen angesammelt wie ich es gemacht habe. Ich habe ja über eine Million Seiten gelesen. 
Über 1.500 Fachbücher habe ich gelesen. Ich bin ein Vielleser. Schon seit Jahrzehnten. Ich 
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habe als Kind mit dem Lesen angefangen und bin regelmäßig in eine Bücherei gegangen um 
mir Bücher ausleihen. Mit 22 Jahren habe ich mir gesagt, dass ich nur mehr Fachbücher lesen 
werde da ich nur eine begrenzte Lesezeit zur Verfügung habe. Romane und Literatur habe ich 
beiseitegelegt und ab diesem Zeitpunkt nur mehr Fachbücher gelesen. Ich denke, das war eine 
gute Entscheidung dies zu tun. 

Wenn man seine geistigen Fähigkeiten hochtrainiert entwickelt man sich zu einem geistigen 
Kraftprotz. Geistige Kraftprotze sind allermeist geistige Koryphäen. Bei einen 
Muskelkraftprotz sieht man die Muskelpakete. Bei einem geistigen Kraftprotz sieht man 
nichts. Die Geisteskraft eines geistigen Kraftprotzes erkennt man im Gespräch und in den 
Handlungen des geistigen Kraftprotzes. Seit ich zu einem geistigen Kraftprotz geworden bin 
ist meine Geisteskraft, meine Verstandeskraft und mein Denkvermögen sowie meine 
Scharfsinnigkeit stark angestiegen. Aber immer noch besser als ein geistig unterentwickelter 
Totalversager zu sein. Da bin ich lieber ein genialer geistiger Kraftprotz und eine geistige 
Koryphäe mit sehr umfangreichem Wissen und sehr gut entwickelten, ausgebildeten und 
trainierten geistigen Fähigkeiten. Comprende? 

Die selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung ist nicht zu unterschätzen. Ab einer 
gewissen Stufe der Verblödung bekommt der Verblödete es nicht mehr mit wie verblödet er 
ist. Wie weit die selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung bereits in der Gesellschaft 
verbreitet ist, ist immer noch nicht erhoben und abgeklärt. Man geht allerdings davon aus, dass 
wirklich sehr viele, wenn nicht vielleicht sogar die allermeisten geistig unterentwickelten 
Menschen auch eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung haben. Geistig 
unterentwickelte Menschen sind dafür bekannt, dass sie völlig unzureichend Fachbücher lesen 
und unzureichend selber recherchieren und somit geistig unterernährt sind und über eklatante 
Wissenslücken und Informationsrückstände sowie Erkenntnisdefizite verfügen. 

Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner 


